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府中市バス路線の再編に関する地域意見交換会 開催結果概要 別紙１ 

 

ルートについて 

会

場 
区分 意見内容 

中

央 

共通 

・新町や天神町などで東西移動の需要はあるので芸術劇場に行くルート（方面）がほし

い。 

・多磨駅周辺に新たな商業施設ができるが、バスルートがない。 

・八幡町周辺（競馬場周辺）に路線バスがないがあったら乗りたい。 

最寄り駅 

接続 

・日用品以外の買い物などで府中駅に行く用事が多いため、府中駅行きは減らさない

でほしい。 

・朝日町ルートで通勤の需要が多い朝は、府中駅に接続したほうがいい。 

・府中駅から榊原記念病院、旧甲州街道方面へ行けなくなってしまう。 

府中駅 

接続 

・小柳町ルート（現押立町ルートの一部）は人が使わない所を通っている。府中競馬正

門前周辺を通行してほしい。 

西

府 
共通 

・なぜこのルート案になったか経緯を聞きたかった。 

・七小通りを走行しているのは路線バスであり、ちゅうバスも七小通り（西府三丁目付

近）を通してほしい。 

・小回りが効くルートがいいのではないか。 

・競馬場周辺は、開催日になると混雑している。 

・郷土の森ルートの府中街道は利用しないので不要。 

・郷土の森付近は道が広くなっている。付近で止まらず通過するだけでよい。 

・西府駅へのアクセスを増やしてほしい。 

・新府中街道ルートは良いルートである。 

・新府中街道ルートの需要は少ないのではないか。 

・西府文化センターは集客施設であり、高齢者が利用するのでつないでほしい。 

・府中駅へのアクセス性は地域で異なっても仕方ない。 

・目的地を決めることが先ではないか。 

・住宅の近くを通るルートでないと乗らない。 

・長すぎるルートは避けたい。 

・各地域（11 地域）にアクセスできるようにしたい。 

・頻度とのトレードオフになるがルートも増やしたい。 

・府中の公共施設にアクセスしやすいルートにしたい。 

・渋滞するので大通りの走行は避けたい。 

・現状の北山町循環は路線が長く時間がかかるため、あまり使わない。 

・中河原駅を経由して府中駅は需要はないと思う 

・新府中街道ルートで、中河原から総合医療センターにちゅうバスで行けると便利。運

行間隔は長くてもよい。 

・府中駅・国立駅行きのバスは甲州街道沿いに出ればある。 

・駅⇔駅は鉄道を使うので、駅⇔自宅を考える必要あり。 

・重複箇所のちゅうバス路線を短縮するならば、一般バス路線は維持されることを前

提としてほしい。路線を維持できない場合はちゅうバスでカバーする必要がある。 
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会

場 
区分 意見内容 

最寄り駅 

接続 

・最寄り駅に集まる案は良いと思う。 

・地域住民からは府中駅への接続を求めた意見が多い。 

・日新町循環は、西府駅までのルートと、高齢者が増えているので、府中崖線より下側

から上側へのルートが必要。西府駅までだとしてもルートは重要である。 

・中河原駅に向かうルートは多いと思う。道が狭い所もあるが、西府駅へ向かうルート

を増やしてほしい。 

・西側からいきいきプラザに向かうルートがなく、高齢者は移動が難しいのでせめて南

武線に繋げてほしい。 

・西府駅に行く需要は少なく、府中駅に行きたい。 

・特に高齢者は、西府駅のオーケーストアに行く需要がある。 

府中駅 

接続 
・日新町循環は少し短くしても良い。 

白

糸

台 

共通 

・多磨駅から府中駅のルートが消えるのではないか。 

・人見街道は危険なので、利用の多いさえき（スーパー）の前を通るルートに変更して

はどうか。 

・郷土の森ルートを南多摩駅につなぎ、川を渡るルートがほしい。 

・多磨町ルートを分割する場合、生涯学習センターか芸術劇場をハブにしてはどうか。 

・府中の森ルートの終点を東府中駅に延ばすのはどうか。 

・路線バス全体の減便等の状況を把握した上で検討すべきである。 

・多磨駅方面から市民聖苑に行くにはかなり遠回りして行く必要がある。 

・既存の多磨駅東側の重複区間（朝日町通り）を無くすと府中駅に行かなくなるのでは

ないか。 

・再編案で、朝日町は路線バスで隣接市に繋ぐルートしかなくなるが、せめて武蔵野台

駅に接続してほしい。 

・市内全域の移動にもちゅうバスに期待しているが、案によっては乗り継ぎができず、

移動範囲が狭くなるのではないか。 

・東府中駅から生涯学習センターに行くルートは残してほしい。 

・白糸台文化センターは府中市役所の東部出張所でもあるのでの近くにルートを通し

てほしい。 

・調布に出る時は自転車や鉄道を利用しており、ちゅうバスに期待したことはない。ち

ゅうバスで市外に出られないか。 

・是政ルートを民間移行するならば、多摩川を渡って南多摩駅まで行ってほしい。 

・朝日町ルートは残すべきである。 

最寄り駅 

接続 

・府中駅に繋がないと利用しなくなる。 

・最寄り駅接続は事業者向けの案だと感じる。高齢者は長く乗っていても良く、乗り換

えが大変である。 

・ルートは府中駅まで繋げてほしい。白糸台のエリアだけで周回する案には反対であ

る。 

・府中駅に繋ぐルートは残してほしい。 

・文化センター、包括センターなど、市民の交流場に最寄駅から繋いでほしい。 

・施設が集中する府中駅まで行っているのがメリットである。特に多磨駅ルート沿線

や、朝日町から府中市内の駅に行けなくなるのはよくない。 

府中駅 

接続 
- 
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会

場 
区分 意見内容 

武

蔵

台 

共通 

・北山町周辺は現在のルートが良い。高齢者の買い物や通院に使われている。 

・多摩総合医療センターに行く需要がある。 

・新府中街道ルートは東八道路を通っているが、武蔵台文化センター前の道路を通って

ほしい。 

・新府中街道ルートは、十中通りと富士見通りの動線も西原町四丁目の住民にとって

は必要。武蔵台三丁目へのルート要望も多い。 

・十中通りに入るルートが必要。 

・現状のちゅうバス、京王バスのルートをどちらも維持してほしい。 

・武蔵台一丁目から西国分寺あたりまで出やすくならないか。 

・西国分寺駅にも繋いでほしい。市内ぎりぎりの所でも良いので使いたい。 

・府中インテリジェントパークと最寄り駅とのアクセスが悪い。 

・西原町・本宿町から医療センターへのアクセスが不便。 

・府中の森市民聖苑に行けるようにしてほしい。 

・路線バスはあるものの、ちゅうバスがなくなるとせせらぎ公園や北山町二丁目などか

ら府中駅方向に行きづらくなる。 

・ちゅうバスがなくなると武蔵台地区から片町文化センターに行きにくい。 

最寄り駅 

接続 

・通院、買い物は最寄り駅へのアクセスが重要。 

・府中駅にはよく行くので接続してほしい。 

・長く乗ることは問題ないので、乗り換えなく府中へ移動したい。 

・本宿町循環は府中駅には繋げてほしいが、今のルートをベースに改良し、多摩総合医

療センターまで繋げてほしい。 

・特に北側のエリアは、再編案だと府中駅に出にくくなる。 

･西府駅には行かないので、府中駅に接続してほしい。 

・府中駅へ行くことが多いので、このルートでは使わない可能性あり。 

府中駅 

接続 
- 

新

町 

 

共通 

・総合医療センター～東府中駅のような東西を大きく繋ぐルートにすべき。 

・総合医療センター～美術館～市民聖苑前のルートがほしい。東八道路経由としてほし

い。 

・現状は生涯学習センターに行くのに、府中駅で乗り継いでいるが直接移動したい。 

・栄町からの移動先として、主要駅は府中駅・国分寺駅・北府中駅、主要公共施設は生

涯学習センター、多摩総合医療センターである。 

・買い物先の京王ストア、ロピアは自転車で回れるが、雨天時や将来の免許返納時は困

る。 

・東西のアクセス、北府中駅、府中市美術館、生涯学習センター、府中の森公園、ルミエ

ール府中、東府中駅へのアクセス性を向上してほしい。（浅間町、新町、天神町） 

・郷土の森まで行きたい。 

・浅間町付近が空白地帯であり、地域包括支援センターしんまちへ行くのに不便。 

・東府中に行く際、路線バスとルートが被っている。 

・府中駅周辺は京王線と重複しているので一部は不要ではないか。 

・京王バスの北府中～学園通り郵便局のルートを増やせないか。 

・路線バスが格子状なので場所によっては行きにくい。 

最寄り駅 

接続 
- 

府中駅 

接続 
- 
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会

場 
区分 意見内容 

住

吉 

共通 

・現状、四谷六丁目ルートとよつや苑西ルートの重なる区間は、利用が少ないのに充実

している。 

・よつや苑西ルートと郷土の森ルートの重複箇所も分けた方が良い。 

・日新町循環は西府駅から鎌倉街道を回るルートにした方が良い。 

・同じ経路を走るのはもったいない。現状経路の一部がなくなることには一定の理解

を得つつ重複を解消し、その分カバー範囲を広げた方が良い。 

・総合医療センターに行く時に新府中街道ルートはありがたい。 

・新府中街道ルートはよいが、分倍町周辺にルートを回せないか。 

・北山町循環の泉苑前は、団地の入居者が減っているため、回らなくてよいのではない

か。 

最寄り駅 

接続 
・市役所利用が多いため、分倍河原駅止まりになると不便。 

府中駅 

接続 
- 

片

町 

共通 

・多摩総合医療センターへ府中駅から行く時等乗り継ぎの改善が必要。 

・新府中街道ルートの泉苑前など利用は少ないが必要か。 

・本宿町循環の本宿町周辺は道が狭い。 

・本宿町循環は、本宿町三丁目から南側に抜けていけないか。 

・府中駅～分倍河原駅の利用は、料金が安いため一定数あり、座れないときもある。 

・府中本町駅から北側に行く路線がない。 

・府中駅に行きたいというニーズはある。 

・矢崎町周辺に路線ができるのはありがたい。 

・郷土の森ルートは分倍河原駅まででも実現してほしい。 

・郷土の森ルートは西武多摩川線是政駅に接続できるのはよい。サイクルトレインを利

用する。 

・郷土の森～卸売センターの利用は多いのではないか。 

最寄り駅 

接続 

- 

府中駅 

接続 
- 

紅

葉

丘 

共通 

・朝日町でちゅうバス路線がなくなるところは、自転車で移動になる。 

・東西へのルートがほしい。特に子供の通学のために北府中駅への接続がほしい。 

・武蔵野線～生涯学習センターのルートがない。 

・市民聖苑周辺を循環してほしい。 

・多磨駅へのアクセス性を向上させたい。 

・朝日町周辺は西武線へのアクセスが良いが、西側へアクセスしづらい。 

・総合医療センターへのアクセスが悪い。 

・朝日町は路線バスも運行しているが、路線バスは調布方面や三鷹方面に行くため武

蔵野台駅や府中駅へのアクセスはちゅうバスのみ。 

・朝日町はちゅうバスがないと府中駅にアクセスしづらい。 

最寄り駅 

接続 

・朝日町通りの重複区間について、府中駅に行くのはちゅうバスのみのため、重複して

いないのではないか。 

・多磨町ルートは府中駅に行けないのなら使わない。 

・府中駅へのアクセスが当初のコンセプトであり、乗り換えより直通が良い。 

府中駅 

接続 
・高齢者は府中発着であっても乗り換えが難しい。 
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会

場 
区分 意見内容 

四

谷 

共通 

・よつや苑西ルートは長大なので、中河原駅まで時間がかかる。 

・西府駅～中河原駅は高低差があり、自転車で移動しにくい。 

・新府中街道ルートは西府駅～中河原駅のアクセス向上になりよい。 

・よつや苑西ルートは、第八中学校の土手沿いを通っているが、人の多い内側（北側）を

通り短縮するべき。 

・よつや苑西ルートの学校の周りの経路は、道路に学生が多いので危ない。 

・府中駅に行かなくても、身近な施設に行く市内循環型がよい。 

・ちゅうバスは拠点をまわり市内を巡回するようなルートがいい。 

・新府中街道ルートは多摩総合医療センターに行くのに便利。 

・新府中街道ルートは西府駅から短縮ルートも考えられる。 

・四谷一丁目から四谷文化センターへのアクセスに行きにくい。 

・恵仁会病院まで乗り継ぐのが大変 

最寄り駅 

接続 

・買い物などで府中駅に行くので分倍河原駅止まりだと困る。 

・高齢だと荷物が多いときは電車に乗れないので乗り継ぎは厳しい。 

府中駅 

接続 
- 

押

立 

共通 

・小柳町ルートは競艇場まで行かなくてもよい。 

・多磨霊園や武蔵野台周辺の病院を利用しているので、武蔵野台方面にも行きたい。 

・多磨霊園駅にスーパーがないので、第九中学校周辺から武蔵野台の生協に行く需要

が多い。 

・押立町循環と小柳町ルートが分けられれば時間短縮になる。 

・生涯学習センターと東府中駅を繋ぐルートは残してほしい 

・2010 年くらいまでは調 50 が是政まで繋がっていた。押立四、五丁目は調布の方に

行く人も多い。 

最寄り駅 

接続 

・直接府中駅に繋がないのは止めた方がいい。ちゅうバスの良さがなくなってしまう。 

・押立町循環と白糸台循環は府中駅までつなぐルートを残してほしい。（押立町循環は

押立町三丁目から） 

府中駅 

接続 
- 

是

政 
共通 

・市民聖苑や芸術劇場に行きにくい。 

・多摩総が遠いので稲城市立病院にバスで行くが路線バスの本数が少なく行きにく

い。ちゅうバスでアクセスできないか。市外で難しいのであれば、相互乗り入れがで

きないか。 

・郷土の森ルートは是政から市役所や府中本町駅、そして郷土の森へ行けるためよい。 

・是政六丁目周辺の方は郷土の森ルートに需要がある。 

・東西方向のアクセスが悪く、北府中駅に行きづらい。 

・多磨駅のロータリーが整備されればちゅうバスは乗り入れる予定なのか。 

・榊原記念病院へのアクセスが不便。 

・小柳町からの路線は東府中駅止まりではなく芸術劇場まで繋げてほしい。できれば

府中駅までだとありがたい。 

・車を持っていないと生涯学習センターへ行きにくい。 

・府中の森循環の府中三郵便局～ルミエール府中は重複するため府中駅への接続はな

しで路線バスに任せてもよいと思う。 

・白糸台駅に接続できないか。 

・郷土の森～サントリ～卸売センターは、集客施設であり高齢者の利用も多いため 3 か

所を結ぶ路線に期待したい。 
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会

場 
区分 意見内容 

最寄り駅 

接続 

・府中駅に繋がっていないとできない市役所などの用事がある。 

・清水ヶ丘二丁目で下車して歩いて東府中駅まで行くため、東府中駅に接続するのは

ありがたいが、府中まで行けなくなるくらいなら東府中に繋がらなくても良い。 

府中駅 

接続 
 

 


